

Se inicia en Huila el fortalecimiento de mipymes a través del programa 'Ecopetrol Emprende'

In Actualidad 11 febrero, 2021 TSM Noticias



Un total 80 pequeñas y medianas empresas de 6 municipios del departamento recibirán asistencia técnica para fortalecer sus líneas de negocio.

Ecopetrol y Créame Incubadora de empresas dieron inicio en el Huila al programa 'Ecopetrol Emprende', que prestará asistencia técnica y asesoría a las mipymes que se han visto afectadas por la pandemia de la covid-19, con el fin de potencializar sus modelos de negocio y adaptarlos a la nueva realidad.

En total se seleccionaron 80 empresas, de los municipios de Neiva, Aipe, Yaguará, Tello, Villavieja y Palermo. En total se postularon a la convocatoria realizada 102 empresas. Conoce aquí los ganadores <https://bit.ly/3oJIEI5>

Las micropymes seleccionadas, el 23% corresponde al sector de turismo, seguido por comercio con un 20%. Entre otros sectores participantes representativos, se encuentra servicios con un 15% y agroindustria con un 11%. Se destaca que el 42% son mipymes lideradas por mujeres.

La convocatoria se inició en noviembre del año 2020 a través de redes sociales, contactos telefónicos, encuentros virtuales con empresarios, correos y medios de comunicación.

"Estamos comprometidos con apoyar la reactivación económica del Huila. Al fortalecer el tejido empresarial estamos aportando a la generación de nuevas oportunidades", dijo Mauricio Mora Apraéz, Jefe del Departamento de Entorno Andina de Ecopetrol.

Créame es una incubadora empresarial que facilita la potencialización de capacidades y el desarrollo de habilidades para fortalecer los pequeños negocios en tiempos de cambio, aspectos que son abordados en el desarrollo del programa por expertos.

El programa comprende acompañamiento personalizado para redefinir el modelo de negocio, acompañamiento a la implementación de soluciones y asesoría en la gestión de recursos para financiar sus microempresas, gestión comercial, marketing digital y gestión de habilidades. De esta manera, Ecopetrol contribuye a la iniciativa de reactivación económica que lidera la Gobernación del Huila.

Share:



principales slide

Actualidad

